

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:24

PAG - 1 -

Jueves 06 de Enero de 2005

Honduras



Vicepresidente de Nicaragua renunciará para lanzar campaña.

El vicepresidente de Nicaragua, José Rizo, afirmó que renunciará este año a su cargo para lanzar su precandidatura presidencial dentro del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), de cara a las elecciones de 2006. "Efectivamente no es un secreto, el deseo de presentar la postulación, desde hace tiempo, y sí, aspiro ser el candidato a la presidencia", afirmó Rizo, sin precisar la fecha de su renuncia, aunque se mencionó extraoficialmente que será pronto. Rizo se ha mantenido enfrentado al presidente Enrique Bolaños, desde que éste inició un proceso contra el ex presidente Arnoldo Alemán, quien posteriormente fue condenado a 20 años de prisión por lavado de dinero.

El Salvador

El Diario de Hoy

México aumentará comercio con C.A.

Interés. El país azteca quiere incrementar el flujo de productos agropecuarios
México buscará aumentar este año entre un 16 y un 20 por ciento su comercio agropecuario con los países de Centroamérica, Colombia y Venezuela, informó ayer una fuente gubernamental.
El jefe de la oficina de promoción comercial de la secretaría mexicana de Agricultura, Gerardo López, precisó que las exportaciones de productos agropecuarios de su país a Centroamérica llegaron a los 157.5 millones de dólares en 2004, mientras que las importaciones totalizaron 112.1 millones.
Nicaragua.

El Vicepresidente deja el Gobierno.

El vicepresidente José Rizo confirmó que renunciará a su cargo en los "meses venideros", según sus palabras, para postularse como precandidato a la Presidencia de la República por el Partido Liberal Constitucionalista (PLC), para lo cual asegura contar con el aval de un fuerte número de convencionales del partido.

Niño mata al asesino de su padre.

El nicaragüense, de 13 años, disparó contra el atacante en una fiesta
Un menor de 13 años mató de un disparo a un hombre que minutos antes había dado muerte a machetazos a su padre, durante una fiesta en una comarca del centro del país, informó ayer la policía.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:24

PAG - 2 -

Costa Rica



Vicepresidente de Nicaragua anuncia que dejará cargo

Pretende candidatura presidencial del Partido Liberal

AFP y Redacción. El vicepresidente de Nicaragua, José Rizo, afirmó que renunciará este año a su cargo para lanzar su precandidatura presidencial dentro del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), de cara a las elecciones del 2006.

"Efectivamente no es un secreto (el deseo de presentar la postulación) desde hace tiempo, y sí, aspiro ser el candidato a la presidencia", afirmó Rizo al diario local La Prensa, sin precisar la fecha de su renuncia.

2004: año trágico para periodistas

Al menos 53 periodistas murieron en el ejercicio de sus funciones o por expresar su opinión en el 2004, el año más peligroso para la profesión en una década, dijo ayer Reporteros Sin Fronteras (RSF), organización que observa la situación de la libertad de prensa en el mundo

En el hemisferio occidental, RSF enumeró tres periodistas muertos en México, dos en Brasil, otros dos en Perú, dos en Nicaragua, uno en Colombia, otro en República Dominicana y uno más en Haití.

Marcha en Nicaragua

El Movimiento por Nicaragua realizará el próximo día 10 una marcha en contra de las reformas constitucionales aprobadas en primera legislatura por la Asamblea Nacional, que restan poder al presidente, Enrique Bolaños.

Dirigentes de este movimiento cívico informaron ayer a la prensa de que la demostración, luego de un recorrido por varias calles y avenidas de Managua, finalizará frente al monumento al asesinado periodista Pedro Joaquín Chamorro Cardenal.

El Movimiento por Nicaragua reúne a ciudadanos nicaragüenses, que en su mayoría no pertenecen a partidos políticos, que desde el mes pasado se autoconvocaron para oponerse a las nuevas reformas parciales a la Constitución de 1987, reformada en el 1995 y enmendada en el 2000. ACAN-EFE

Muerte de empresario en San Carlos

Sospechosos de homicidio serán juzgados en Nicaragua

Asesinato y robo agravado serían los cargos en su contra

Los sospechosos de asesinar al empresario José Daniel Madrigal Vega, dueño de una empacadora de raíces y tubérculos en Pital de San Carlos, enfrentarán una causa penal por este hecho en su país de origen, Nicaragua.

El anuncio lo hizo ayer el comisionado Gregorio Aburto, jefe de la Policía Nacional en el departamento de Río San Juan.

La información la corroboraron la jueza Alba Nuria Pérez y la fiscal María Emilia Alvarado, quien tendrá a su cargo el trámite de la denuncia.

El hecho se descubrió el martes -a la 1 p. m.- en una bodega de la empacadora Amavesas S. A., propiedad de Madrigal Vega, quien tenía 37 años.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua